
Отчет о работе за 2011 год 

 депутата городской Думы города  Нижнего Новгорода пятого созыва  

по муниципальному избирательному округу   

Белкина Алексея Сергеевича 

 
1. Работа  в городской Думе  
 

Белкин Алексей Сергеевич входит в состав постоянных комиссий городской Думы:  по экономике, 
промышленности и предпринимательству, и по экологии. 

По инициативе депутата Белкина А.С.  на основе постоянной комиссии по развитию 
города, строительству и архитектуре была создана временная комиссия по решению 
строительного конфликта на пересечении улиц Ковалихинская - Фрунзе. 

В работе комиссии принимали участие: жители,  депутаты городской Думы, представители  
администрации и застройщик. Для достижения компромиссного решения, устраивающего все 
стороны конфликта,  было проведено три заседания.  Основным итогом деятельности комиссии 
стала остановка строительства многоэтажного дома на опасном в оползневом отношении склоне. 

В течение 2011 года А.С. Белкин оказывал поддержку  жителям домов 72 по ул.Ковалихинская 
и д. 23 по ул.Фрунзе. Положительное решение строительного конфликта во многом связано с тем, 
что к работе были подключены профессиональные адвокаты. Также была оказана помощь жителям, 
в т.ч. по частичной  оплате судебных расходов. Борьба жителей за свою придомовую территорию 
закончилась положительным решением для всех сторон конфликта. 

Оказывается помощь жителям домов на пересечении улиц  Ковалихинской -  Семашко, где 
также существует острый строительный конфликт. В начале 2011 года по инициативе А.С.Белкина 
была организована встреча жителей дома 51 ул. Ковалихинская с депутатом Государственной Думы 
Шеиным О.В. по проблеме точечной застройки для решения на федеральном уровне одной из 
острейших проблем  городских мегаполисов.    

Ведется работа по обращениям жителей ул. Стекольная Сормовского района  по вопросу 
самовольного строительства, перекрывающего дорогу общего пользования, без разрешительных 
документов.   

Вопрос повышения налогов на имущество и землю, который  рассматривался на заседании 
Думы, вызвал большое недовольство жителей города. По инициативе депутата была проведена 
общегородская акция 12 ноября 2011г. против повышения налогов и начат сбор подписей жителей 
города за отмену повышения налогов. В дальнейшем, на заседании городской Думы депутаты 
большинством голосов приняли  решение   налог на имущество не увеличивать. 

Вопрос исключения из Устава города нормы отзыва депутатов был предметом острых  
дискуссий в городской Думе. Для сохранения права отзыва депутатов были инициированы 
обращения и развернута публичная  дискуссия. По данному вопросу  однозначная позиция – граждан 
нельзя лишать возможности отзыва депутатов. 

В 2011 году  депутатом А.С. Белкиным инициирован вопрос увеличения нормы предоставления 
жилья до 18 кв.м. на человека. В настоящее время в нашем городе существует норма 13 кв.м. на 
одного человека. Именно  депутатами городской Думы принимается решение об изменении данной 
нормы.  В течение года проводились  предварительные консультации со специалистами городской 
администрации для решения вопроса увеличения нормы предоставления жилья до 18 кв.м.  Для 
рассмотрения вопроса о социально-экономических последствиях для городского бюджета при 
увеличении нормы предоставления жилья  структурами администрации подготовлена информация с 
целью последующего принятия решения.   

В течение всего 2011 года депутатом А.С.Белкиным организованы телевизионные передачи с 
приглашением жителей города по обсуждению наиболее важных  городских проблем  в рамках 
программы «Город Справедливости». Одной из самых острых программ, стала передача про борьбу 
жителей Ковалихинская Фрунзе против точечной застройки. 

http://www.youtube.com/watch?v=UKmOf_uzkt4 
 



 
2. Работа по обращениям жителей. 
 
Одна из острейших на сегодняшний день социальных проблем – решение жилищного вопроса.  
В депутатскую приемную жители  обращаются с огромным количеством нерешенных проблем, 

но наибольшее количество обращений касается вопросов расселения ветхого и аварийного фонда.  
 В таком жилье проживают, как правило, самые социально незащищенные граждане.  
 

1) Помощь многодетным семьям при расселении из ветхого и аварийного фонда. 

Удалось помочь с расселением многодетной   семьи  Путрешевичей (17 человек) из аварийного 
дома 44 по ул.Студеная. А.С. Белкин инициировал рассмотрение проблемы предоставления жилья 
многодетным семьям при расселении аварийных домов, вынося вопрос  на заседания постоянных 
комиссий.  В настоящее время городской администрацией для многодетной семьи Путрешевичей 
выделены две (3-х и 2-х комнатные) квартиры.   

Также благополучно решилась проблема с расселением многодетной матери А.В. Веселкиной.    
При расселении из аварийного дома 56 на ул. Невзоровых первоначально  семье А.Веселкиной с 
четырьмя детьми  и бывшему мужу с новой семьей  была предложена одна квартира. Для решения 
жизненной драмы многодетной матери, А.С. Белкин обращался к главе города О.В.Сорокину, к 
главе городской администрации О.А.Кондрашову. Положительным итогом стало предоставление 3-х 
комнатной квартиры для Анастасии Веселкиной и отдельной квартиры для семьи ее бывшего мужа. 

Были сделаны телевизионные передачи по проблеме расселения многодетных семей - жителей 
ветхого фонда. 

http://www.youtube.com/watch?v=5-MaM-wUqNk&context=C4b514eaADvjVQa1PpcFOPKAxd-
a9S-4v6AB_5XHMDOfsf-VQKh1s= 

 

2) За год работы была оказана конкретная помощь жителям по всем поступившим обращениям.  

Был рассмотрено и направлено по компетенции 65  запросов. 

Проводятся юридические консультации  и оказывается конкретная адресная помощь  жителям 
ветхого фонда:  

д.2 по ул. Славянская,  

д. 49 по ул. Славянская,  

д. 12В по ул.Воровского,  

 д. 14 по ул.Воровского,  

д.84б по ул. Ильинская,  

д.18 по ул. Чернышевского, 

д. 179 по ул. Горького,  

д. 240б по ул. Горького,  

д. 23 по ул.Октябрьская,  

д.31 по ул.Почаинская,  

д. 56 по ул.Невзоровых. 

д. 44 по ул.Студеная,  

д. 34 по проезду Высоковский,   

д.13 по ул. Грузинская.  



Оказана помощь жителям по обращениям,  связанным с проведением межевания придомовых 
территорий д. 34 по ул.Грузинская, д. 10 по ул.Мельникова.  

Ведется работа по обращениям жителей по вопросу перекрытия  набережной владельцами  
коттеджей и ограничения свободного доступа на территорию общего пользования - пешеходную 
дорожку за  автостанцией Сенной. 

Вопрос нехватки  мест в детских садах - один из самых острых в городе. По обращениям 
жителей, у которых возникают сложности с устройством ребенка в детское дошкольное учреждение,  
направлены обращения в городскую администрацию. В большинстве случаев удается оказать 
содействие в решении проблем устройства ребенка в детский сад. 

Инициированы вопросы, в т.ч. подготовлены материалы  для рассмотрения на профильных 
комиссиях городской Думы,  по сохранению зеленых зон города по адресам: ул. Усилова, ул. 
Штеменко - Бульвар 60 лет Октября. К сожалению, в нашем городе парковых зон становится все 
меньше.  Идет бесконтрольная вырубка зеленых насаждений.  Защита «зеленых островков» в городе  
- одно из основных направлений деятельности.  

Для освещения данной проблемы  были подготовлены телевизионные программы. 

http://www.youtube.com/watch?v=eIM_Ynfmzeo&context=C4e39c19ADvjVQa1PpcFOPKAxd-a9S-
5eARMxI6yQQNi9dP5SxUdU= 

Ведется работа в помощь жителям микрорайона Кузнечиха-2 по проверке законности 
осуществления розничной торговли алкоголем на территории остановочного павильона. 

Начиная с лета 2011 года и по настоящее время, оказывается помощь жителям 
многоквартирного д. 7 по набережной Федоровского, которые обратились за поддержкой против 
незаконной реконструкции первого этажа для строительства ресторана. 

Оказана поддержка интересам садоводческих товариществ верхней части города. По 
приглашению А.С.Белкина летом 2011 года  на встречу с коллективами садоводческих товариществ 
был приглашен А.Туманов -  «главный садовод России». Положительным итогом встречи стало 
решение по совместному  отстаиванию интересов собственников земли на федеральном уровне. 

Оказана помощь жителям и общественным организациям: 

Денежные средства из городского бюджета, по предложению депутата, были направлены на 
приобретение оборудования для школы  Советского района, на покупку оргтехники библиотеке в 
Канавинском районе, в совет самоуправления Нижегородского района на организацию новогодних 
праздников. 

В течение 2011года депутатом из личных средств были проведены следующие  акции: 

- поздравления ко Дню 8-го марта  женщин - ветеранов, медиков, преподавателей Нижегородского, 
Советского районов; 

- общегородская акция ко Дню победы 9-го мая на пл. Театральной: была развернута полевая кухня, 
организованы поздравления ветеранов Великой Отечественной войны; 

- организован городской шахматный турнир в старейшем шахматном клубе города «Белая ладья» в 
Приокском районе; 

- оплачены оборудование и экипировка одной из детских команд по пейнтболу; 

- оказана спонсорская помощь в проведении  Кубка ПФО по каратэ, в соревнованиях  приняли 
участие более 300  спортсменов; 

- по обращению общества инвалидов оказана адресная помощь инвалидам Нижегородского и 
Советского районов; 

- для поддержки детских домов и многодетных семей была оказана  адресная помощь –  доставлены 
наборы  продуктов  питания для малышей; 



- по просьбам жителей ул.М.Ямская был установлен большой детский городок. 

- по обращению руководителя танцевального коллектива «Алиса»   на рассмотрение в городскую 
Думу  был вынесен вопрос сохранения детских кружков в  ДК Свердлова;  

- оказана  помощь детскому  танцевальному коллективу «Алиса» в организации и проведении  
концерта в ДК железнодорожников. Ни один ребенок не остался без внимания - дети  получили 
призы и подарки по окончании юбилейного концерта;   

- оказана помощь хоровой капелле мальчиков. Летом 2011 года был проведен большой 
благотворительный  концерт с  вручением призов и подарков. 

-  в День защиты детей  организован праздник  в  средней общеобразовательной школе №186. Был 
проведен конкурс рисунка, в котором приняли участие более 120 детей. После конкурсов 
организаторы поздравили детей с праздником и подарили воздушные шарики, мороженое и вкусные 
пироги. 

- Проведены 2 акции для молодых семей. «День матери» и «День влюбленных» молодые семьи 
встретили за романтическим ужином в одном из ресторанов города. 

 

 


